



Se registran aspirantes del Frente Amplio por México

Se registraron los aspirantes ante el Comité Organizador del Frente Amplio por México. El primero fue Santiago Creel, quien dio la bienvenida a los mexicanos que desean un México mejor, distinto, de construcción y no de destrucción, unido y no confrontado. Xóchitl Gálvez aseguró que aseguró ir con los ciudadanos y no tener una estructura partidista. Por su parte, Gabriel Quadri negó estar impedido para competir por la candidatura presidencial, luego de que fue inscrito en el Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política en razón de género. Finalmente, Jorge Luis Preciado sentenció que en las contiendas electorales no debe haber dedazos de ninguna índole.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALDNvfydNIVnIXo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215359&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>